



Dies Vaterherz so lieb und gut
den Kindern ist gewesen,
wie könnte da ein Kinderherz
dies Vaterherz vergessen!

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen, Spenden oder
Teilnahme am Begräbnis
danken wir herzlich.



Christliches Andenken
an Herrn

Johann Hahn

Pöggstall, Messergericht 19

welcher am Sonntag, dem
5. November 2006, um 4.43 Uhr
nach schwerer Krankheit, ver-
sehen mit der hl. Krankensal-
bung, im 64. Lebensjahr von
uns gegangen ist.

www.bestattung-sekora.at, Tel. 02713/8440-0

*Ich sterbe,
aber meine Liebe
zu Euch
stirbt nicht*

